

PRISIONEROS DE LA PANDEMIA: Varones, emociones y relaciones interpersonales

ESCENARIOS DE IMPACTO

La nula convivencia física disminuyó la empatía con la necesidad de la otredad; se detonó la violencia física, psicológica y simbólica.

La crisis sanitaria por la COVID-19 evidenció la vulnerabilidad del cuerpo masculino. Quienes tuvieron la fortuna de conservar el empleo, trabajaron a distancia, pero quienes no, salieron a la calle a generar los ingresos económicos. Durante el distanciamiento social se detonaron actos de violencia, donde los varones continuaron como los principales agresores, pero aumentó las transgresiones en contra de ellos, ya sea porque fueron obligados a estar en el exterior con el riesgo de contagio o porque tenían la obligación del sustento económico.

TALLERES PARA VARONES

Permiten líneas de acción en lo psicológico, social, médico y educativo, que favorecen la expresión emocional y la comunicación.



Familia



Trabajo



Comunidad



- PRODUCTIVOS
- ESCENARIO PÚBLICO
- DOMINIO

- RIESGOS
- FUERZA FÍSICA
- PRODUCTIVOS
- DESEMPLEO
- MUERTE



- MIEDO
- TRISTEZA
- DOLOR
- SOLEDAD
- IRA



- MIEDO
- DOLOR
- SOLEDAD
- PRODUCTIVIDAD



Emociones



Duelo



Masculinidad



Es necesario establecer espacios de encuentro entre varones para reflexionar sobre sus emociones y reconstruirse como sujetos con derecho a la afectividad frente al mandato patriarcal.

Si la crisis se ve como una oportunidad de cambio, hay mayor disposición para aceptar la nueva realidad, lo que a su vez permite un proceso de adaptación más rápido y menos doloroso.